

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos en Recintos Portuarios Valparaíso de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a una mujer de 27 años de edad por Infracción a la Ley de Propiedad Industrial, luego de incautar un total de 807 pares de lentes falsificados con logos de las marcas Ray Ban y Oakley, especies avaluadas en 8 millones de pesos.

Según lo informado por la PDI, la investigación se llevó a cabo luego de una denuncia presentada por los estudios jurídicos que representa a las marcas y tras un trabajo de análisis criminal, pudieron determinar que la imputada comercializaba los artículos desde su domicilio particular y que, para concretar las ventas, utilizaba la red social Instagram.

Anuncio Patrocinado

El modo de operar de la mujer era adquirir los productos, de los que no se sabe su origen, en Santiago, para luego venderlos y así lograr importantes ganancias al además evadir el pago de cualquier tipo de impuesto.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Detienen a mujer con más de 8 millones en lentes falsificados

y tú, ¿qué opinas?